

# Maleantes se adueñaron de la Solón Núñez

# Pánico en la clínica



Provincia: San José  
Población: 55.593 hab  
Extensión: 4,27 km<sup>2</sup>

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**  
racosta@lateja.co.cr

Unos 15 maleantes dejaron traumados a doctores, enfermeras y pacientes de la clínica Solón Núñez, en Hatillo centro, el sábado anterior a la medianoche.

Los delincuentes entraron a la fuerza al centro médico porque querían vengarse de un joven de 21 años que acababa de entrar herido de tres cuchillazos.

El hombre “ganó” un pleito callejero en Alajuelita y eso dejó con sangre en el ojo a los rivales.

“Exigían ir donde estaba el herido, ingresaron sumamente agresivos”, dijo un médico que lo vio todo pero pidió no publicar su nombre.

En ese momento, había únicamente dos guardas de seguridad privada a cargo de la vigilancia de la clínica y a pesar de su intento por controlar al grupo, no pudieron.

Por tal razón, algunos trabajadores llamaron a la Policía. Varios oficiales atendieron el caso y algunos hasta terminaron agarrándose a manazos con los revoltosos.

“Otros oficiales optaron por cerrarse en un cubículo y llamar refuerzos, los cuales llegaron al lugar, pero a como entraban y veían el desorden, optaban por retirarse, pese a que se ocupaba de su ayuda”, ex-



**CREO QUE...**

Una turba de maleantes entró a la clínica. GRACIELA SOLÍS LT

<p><b>SANDRA MARÍN</b> PACIENTE</p>	<p>“No me parece que haya suficiente seguridad en la clínica. El que está en peligro es el personal de aquí”.</p>	<p><b>MAGALY MARÍN</b> PACIENTE</p>	<p>“Debería haber más seguridad. Tienen que tomar en cuenta las personas que vienen”.</p>
---	---	---	---

GRACIELA SOLÍS LT

plizó el doctor en el correo.

Pacientes con sondas se las arrancaron para salir huyendo.

“Había suficiente recurso policial, no era para que ningún oficial se escondiera”, dijo Raúl Rivera, jefe policial de San José.

Ninguna persona se vio afectada por el enfrentamiento y nadie quedó detenido, ni tampoco hubo decomiso de armas (pistolas, cuchillos).

**Quinta vez.** Las autoridades informaron que esta es la quinta vez en un año que se presenta un desor-

den en la clínica.

Hoy, a las 9 de la mañana, Rivera se reunirá con la doctora Mile Quijano, directora de la Solón Núñez, y otros funcionarios para realizar algunos cambios.

“A partir de hoy (ayer), después de las 6 p.m. se realizarán patrullajes cada 45 minutos para verificar que todo esté bien”, agregó Rivera.

Otra de las medidas que se aplicarán es que si algún maleante resulta herido en una bronca, no lo llevarán a la clínica, los pasarán directamente al “hospiti”.